



Toulouse

Maison à vendre (31000)

Pièces	21 Pièces
Superficie	542 m²
Référence	FHS 893
Prix	2 200 000 €

Situé à la campagne proche de Toulouse RDC : entrée, salon, salle à manger, cuisine, bureau, offices 1er : 5 chambres, 4 salles de bains / douches, wc 2ème : 7 chambres, 4 salles de bains / douches, wc 3 Gîtes avec 1, 2, 3 chambres totalement indépendants avec leur piscine Le terrain de presque 4Ha entoure le château, est agricole Les jardins autour du château incorporent la piscine pour la famille.

Set in the country close to Toulouse Ground floor: hall, living room, dining room, kitchen, study, utility rooms 1st : 5 bedrooms, 4 bath / shower rooms, wc 2nd : 7 bedrooms, 4 bath / shower rooms, wc 3 Rental units with 1, 2 or 3 bedrooms, totally independent with their pool. The chateau is surrounded by 4Ha of agricultural land. The gardens around the chateau include the private pool for the family.

AGENCE DU VILLAGE

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr